
 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 2019-22 

VERBALE n.14 del 21.01.2021 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventuno del mese di gennaio, in videoconferenza su 

piattaforma google-meet, si è riunito ad horas alle ore 18:30, il Consiglio di Istituto, con la 

partecipazione dei seguenti componenti, previsti dall’art.8 del decreto legislativo 16 aprile 1994, n. 

267: 

COMPONENTE COGNOME NOME P A 

 Dirigente scolastico Del Prete Arcangela x  

Componente Docenti 

De Filippo Maria Rosa Anna x  

Mozzillo Speranza x  

De Vivo Domenico x  

Tabacco Sonia x  

Temperato Maria x  

Dell’Aversana Maria  x 

Magliulo Adele x  

Orefice Mariano x  

Componente Genitori 

Palladino Ciro  x  

Piscopo  Pasquale x  

Ianieri Mautrizio x  

Vozza Tina  x 

Indaco Angela x  

Sangiovanni Francesco x  

Pesce Anna x  

Diglio Rosa  x 

Alla componente ATA 
Comune Vincenza x  

Vitale Salvatore x  

 

Presiede la riunione il dott. Ciro Palladino ed assume le funzioni di segretario il prof.Domenico De 

Vivo. Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente espone 

l’o.d.g.: 

 

Punto 1 Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Punto. 2 organizzazione avvio didattica in presenza 

Punto. 3 comunicazioni della Dirigente Scolastica 

 

Inizia la discussione. 

 

PUNTO 1 – Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Segretario prof. Domenico De Vivo legge il verbale della seduta precedente che viene 

approvato all’unanimità dei presenti.   

Delibera n. 54 

PUNTO. 2 organizzazione avvio didattica in presenza 

La dirigente prende la parola e aggiorna il Consiglio sulla situazione dell’Istituto in vista 

dell’imminente avvio della didattica in presenza. 



 

Ribadisce che l‘edificio è suddiviso in tre “corpi” o “blocchi”: “A”, “B” e “C” costruiti in tre 

fasi diverse e che solo il corpo “B” è oggetto dei lavori di riqualificazione, pertanto sia il corpo “A” 

che il corpo “C” potrebbero accogliere alunni e personale. 

Tuttavia, le aule del corpo “A” e del corpo “C” situate al primo piano sono attualmente 

interdette a causa delle infiltrazioni d’acqua conseguenti all’usura della guaina. 

A breve inizieranno i lavori di riparazione della guaina e, presumibilmente, nel giro di un 

mese circa sarà possibile recuperare almeno le aule del primo piano situate nel corpo “A”. Infatti le 

aule situate al primo piano del corpo “C” non potranno essere utilizzate per l’intera durata dei lavori 

di riqualificazione in quanto si può accedere ad esse solo passando per il corpo “B”, a sua volta 

inaccessibile a causa dei lavori. 

Il corpo “C” al piano terra è privo di servizi igienici, pertanto le aule qui situate sono 

temporaneamente interdette fino a quando non saranno realizzati i bagni.   

Il nuovo impianto di riscaldamento a metano è funzionante. 

L’istituto, pertanto, può utilizzare solo 11 aule collocate al piano terra del corpo “A” . 

Manca ancora la certificazione relativamente alla non-interferenza con le attività didattiche  

dei rumori e delle polveri prodotti dai lavori che si potrà avere a giorni. La Dirigente, dunque, 

chiede al Consiglio di deliberare per una proroga della didattica a distanza integrale per almeno 

un’altra settimana, dopo il 25 gennaio, in attesa della necessaria certificazione. Una volta ottenuta, 

sarà possibile accogliere gli alunni in presenza a turni di sei sezioni al giorno: 3 sezioni in orario 

antimeridiano e 3 sezioni in orario pomeridiano garantendo la necessaria sanificazione tra un turno 

e l’altro. L’orario sarà di 45 minuti Le classi che restano a casa svolgeranno le lezioni a distanza. La 

Dirigente assicura che saranno rispettate nelle classi le indicazioni ministeriali in merito al 

distanziamento sociale e alla igienificazione degli ambienti. Gli alunni che, a turno, eccederanno il 

numero consentito per aula in base al distanziamento sociale, saranno accolti nelle due aule non 

impegnate secondo un’organizzazione da definire. E’ da precisare che con le nuove misurazioni 

effettuate dopo l’arrivo dei banchi monoposto sarà possibile accogliere tutti gli alunni senza aver 

bisogno di dividere le classi. E’ importante, però, che tutti gli alunni indossino sempre la 

mascherina. 

Sulla questione riguardante la possibilità di svolgere le lezioni contestualmente ai lavori, la 

Dirigente si esprime favorevolmente chiedendo ai consiglieri di verificare di persona che 

l’interferenza dei rumori è praticamente nulla nel corpo “A”. 

 

La Dirigente, in conclusione, chiede al Consiglio di deliberare per la proroga delle attività 

didattiche a distanza integrale a partire dal 25 gennaio p.v. fino a data da destinarsi. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Delibera 55 

 

 

 

Terminati i punti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 20:00 

                

                Il Segretario 

      Prof.Domenico De Vivo                                                                         
    Firma autografa omessa ai sensi 

    dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993     
                     Il Presidente 

                                                                                                                      Avv. Ciro Palladino 

 


